

Dienstag 06.12.2016 12.00 – 14.00 Uhr

Lunchmeeting

Ort: Hotel Excelsior
Vorsitz: Roger Petrig
Bericht: Andenmatten Albert
Präsenz: **28 / 56%**
Gäste:

Dienstag 13.12.2016 19.00 – 23:00 Uhr

Weihnachtfeier mit Governor Beuchat

Damenanlass – Anmeldeschluss 09.12.16

Ort: Hotel National
Vorsitz: Roger Petrig
Präsenz: -
Gäste: -

Donnerstag 15.12.2016 18.00 – 19:00 Uhr

Gästemeeting

Ort: Hotel Schweizerhof
Verantwortlich: Brantschen Walter mit Philipp Clarinval,
Richard Imoberdorf, Heinz Müller, Manfred
Perren, Alex Burgener

Dienstag 20.12.2016 18.30 – 20.00 Uhr

Freundschafts und Plaudermeeting mit Weihnachtsapero

Ort: Hotel Schweizerhof
Vorsitz: Roger Petrig
Bericht: Walter Köbi

Begrüssung

Der Präsident begrüsst die anwesenden Rotarier und bedankt sich bei Silvo und Doris für die die Gastfreundschaft.

- Der Präsident weist auf die nächsten Meetings hin, speziell auf unsere Weihnachtsfeier und animiert die Mitglieder, welche sich noch nicht angemeldet haben, dies noch bis zum 09.12 zu tun.
- Info bezüglich dem Dankeschreiben von Peter Stähli Mine Ex Schweiz
- Neuaufnahmen am 13.12.16. Rafael hat alle Clubmitglieder per mail vom 30.11 informiert.
- Austritt von Stucky Richi, Roger informiert
- 44. Rotary Langlaufftage und Langlaufsnupperweekend. Vom 20. Bis zum 22. Januar 2017 respektive vom 21. bis zum 28. Januar im Goms. Weitere Infos folgen im Anhang zum Wochenbericht.
- In Vertretung unserer Kassiers Kari erläutert und verteilt Roger den Jahresbericht und das Budget.

Eine stattliche Anzahl Rotarier hat sich bei Doris und Silvo zum Lunchmeeting eingefunden. Die Vergangenheit hat immer gezeigt, dass wir im Hotel Excelsior vorzüglich bedient werden, dies widerspiegelt sich an der Anzahl Teilnehmer. Nicht nur das Fondue Chinoise, auch die Weine, welche uns ausgeschenkt wurden, waren ein Genuss. Hier nochmals ein spezieller Dank an Doris und Silvo. Zu erwähnen gilt hier auch, dass unsere Gastgeber den Apéro offeriert haben. Merci!

Den Spruch, welcher auf dem Menuezettel vermerkt war, möchte ich noch erwähnen:

Es gibt kein zufälliges Treffen.

Jeder Mensch in unserem Leben ist entweder ein Test,
eine Strafe oder ein Geschenk.

Neben den oben erwähnten Informationen seitens unseres Präsidenten bedankt sich Roger auch bei Heinz Müller für die sehr gute Organisation des Jugendaustausch Wochenendes in Zermatt. Leider gibt Heinz seinen verantwortungsvollen Posten als Jugendverantwortlicher ab, weshalb der Club einen Nachfolger sucht. Interessenten sollten sich bitte bei Roger melden.

Um 14.30 haben sich dann die letzten Rotarier verabschiedet und gingen voller Vorfreude oder mit Bedenken dem Besuch des Nikolaus entgegen.

Ich wünsche allen eine schöne Woche und bis zur Weihnachtsfeier im Hotel National.

Albert Andenmatten